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L'irriverente fiorentino. Presidente Mattarella e il suo tram per Scandicci. Che tristezza..
 di Vincenzo Donvito

 Tutti i media hanno sottolineato lo stile sobrio del Presidente
della Repubblica, Sergio Mattarella, utilizzato per recarsi dalla stazione Fs Santa Maria Novella di Firenze alla
Scuola Superiore della Magistratura, a Scandicci, dove ieri ha presenziato all'inaugurazione dei corsi.
Vediamo un po' questo stile sobrio.
Maxi-servizio d'ordine alla stazione all'arrivo dell'eurostar da Roma. Navetta riservata del tram con dentro e fuori il
fiore fiore della sicurezza, nonostante le dichiarazioni del presidente della Regione Toscana (1), e nonostante i
diversi titoli e le immagini dei media che hanno riportato il Presidente seduto nel tram, con accanto il Sindaco
gigliato come fosse una signora con la busta del supermercato, e con dietro i finestrini da cui si vedevano immagini
della vita quotidiana che scorre quando passano le vetture ferrate. Poi all'arrivo a Scandicci, abituale carovana di
auto con scorta fino a Castelpulci.
Stile sobrio? Probabilmente nell'immaginazione di chi ha concepito e organizzato lo spostamento in questi termini.
Perche', per quanto ci riguarda, di sobrio crediamo ci fosse -d'ordinanza- l'autista del tram e gli addetti alla
sicurezza.
A noi la vicenda ci ha provocato solo tristezza. Non ci piace il populismo, anche quello delle immagini e delle
cronache. E crediamo che in pochi, tra i non addetti ai lavori, si facciano coinvolgere nel credere che un qualche
personaggio importante sia piu' popolare se viene messo in scena un ambaradan come quello di cui stiamo
scrivendo.
Un'ultima osservazione. Siamo sicuri che questo ambaradan sia costato meno dell'abituale spiegamento di mezzi e
forze che si confanno alla sicurezza di un calibro come quello del presidente della Repubblica? No, non siamo
sicuri: in termini economici e di sicurezza.
Un'ultimissima osservazione: abbiamo bisogno di quella che, in altre occasioni, non si avrebbe avuto timore a
chiamare “messa in scena di plastica”?

(1) “mi sembra uno stile sobrio che in questa regione abbiamo da tempo. Viaggiamo in seconda classe o in
economy, dormiamo in alberghi massimo 4 stelle”. Per la cronaca: Mattarella ha viaggiato in prima classe super
blindata e riservata sull'eurostar da Roma a Firenze
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